

lunes 8 de enero de 2024

La Laguna mejorará las dotaciones públicas de los cementerios municipales

La Laguna mejorará las dotaciones públicas de los cementerios municipales



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Infraestructuras y Cementerios, mejorará las prestaciones y dotaciones de los cinco cementerios del municipio gracias al suministro de 40 nuevas escaleras móviles que se repartirán entre estos recintos funerarios.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, explicó que el propósito de esta línea de actuación es facilitar las labores de enramado, limpieza, mantenimiento y otras intervenciones en los nichos instalados a diferentes alturas, ofreciendo unas condiciones de seguridad adecuadas para trabajadores y usuarios.

Además, informó de que el período de presentación de ofertas para esta licitación finalizó el pasado 27 de diciembre de 2023. “En este momento, se están valorando las diferentes propuestas presentadas y el objetivo es adjudicar el contrato lo antes posible en este inicio de año”, aseveró el alcalde.

Por su parte, el concejal responsable del Área, Ángel Chinaa, especificó que este contrato de suministro tendrá un plazo de cuatro meses de ejecución, desde que se formalice la adjudicación, y un presupuesto máximo de 51.750 euros, incluyendo impuestos. Las escaleras solicitadas se reparten entre diferentes modelos de 4, 8 y 12 peldaños, en función de las necesidades de cada cementerio.

Chinaa recordó que este suministro de escaleras portátiles se unirá a otras mejoras que ya se están desarrollando en la actualidad como la ampliación del cementerio de San Luis, que ofrecerá 480 nuevos nichos a la ciudadanía lagunera.

En la actualidad, el municipio de San Cristóbal de La Laguna cuenta con cinco cementerios: San Luis, San Juan, Valle de Guerra, Tejina y Punta del Hidalgo.

